

**Antonio Carraro**

# **Maschio-Polo-Gruppe übernimmt hundert Prozent**

Die Maschio-Polo-Gruppe, die bereits 50 Prozent der Anteile an Antonio Carraro besitzt, wird den Hersteller von Spezialtraktoren gänzlich übernehmen



Der Hersteller von Spezialtraktoren Antonio Carraro gehört jetzt zu hundert Prozent der Maschio-Polo Gruppe.

Wie Antonio Carraro mitteilt, habe man mit der Maschio-Polo-Gruppe vereinbart, dass diese sämtliche Anteile des italienischen Herstellers von Spezialtraktoren übernimmt. Die Maschio-Polo-Gruppe, tätig im Druckerei- und Verlagswesen sowie in der Gastronomie mit Spielhallen und im Weinanbau (Prosecco), ist bereits seit 2016 bei Antonio Carraro beteiligt. Das in Campodarsego ansässige Unternehmen produziert mit über 500 Mitarbeitenden Spezialtraktoren mit einem Umsatz von eigenen Angaben nach 124 Millionen und einem Nettogewinn von mehr als 5 Millionen im Jahr 2021. Seit dem Einstieg der Maschio-Polo Gruppe habe man über 20 Millionen Euro in das Unternehmen reinvestiert, heißt es in der italienischen Presse. Hochgehalten werde die Familienflagge von Marcello Carraro, einem der Söhne des Firmengründers Antonio, der für das Unternehmen tätig bleibe.